

CORPORATE

Pauline Restoux devient la nouvelle présidente de Handicap International France

Lyon, le 17 juillet 2025. Pauline Restoux a été nommée présidente de Handicap International France, après 30 ans d'engagement aux côtés de l'ONG. Son parcours avec Handicap International a débuté en 1993, où elle a développé une expertise en communication et s'est impliquée dans des projets humanitaires majeurs. Elle succède ainsi à Xavier du Crest, qui a œuvré pendant trois ans à la présidence de HI France. La nomination de Pauline Restoux est une suite cohérente, tant sa proximité et son engagement constant aux côtés de HI sont reconnus de longue date.

Notes aux rédactions :

. Pauline Restoux peut être disponible pour des **interviews** afin d'évoquer sa nomination à la présidence de Handicap International France, les **défis actuels du secteur humanitaire**, ainsi que sa **vision pour l'avenir de l'organisation**.

. Pour organiser un échange ou obtenir des informations complémentaires, merci de contacter Mélanie Grospeaud au 06 68 41 35 61 ou par mail : m.grospeaud@hi.org

Une figure familière au sein de HI

Pauline Restoux entretient une longue histoire avec Handicap International, qu'elle a rejoint en tant que salariée en 1993. Au fil des années, elle a occupé des postes clés, où elle s'est illustrée par son engagement constant et sa contribution à des projets d'envergure. Son parcours est marqué par un investissement durable et une forte capacité à fédérer autour des valeurs de solidarité et d'inclusion. Naturellement, de par ses valeurs et sa proximité avec l'organisation, sa nomination à la présidence de HI France vient saluer son rôle déterminant dans le développement de l'organisation.

/ Contacts presse
Clara Amati
T. 06 98 65 63 94
M. c.amati@hi.org

Mélanie Grospeaud
T. 06 68 41 35 61
M. m.grospeaud@hi.org

Pauline Restoux est également fondatrice de l'agence de communication **In Medias Res**, au sein de laquelle elle défend une approche engagée de la communication, qu'elle résume ainsi : « *La communication n'a de sens que si elle est en cohérence avec le monde qu'elle veut transformer.* »

Elle préside, en parallèle, deux entreprises à but non lucratif – **Emerjean** et sa filiale **Engagés**, implantées à Villeurbanne, dans le quartier prioritaire de Saint-Jean.

« *Ce qui relie mes engagements ? Une profonde volonté de lutter contre l'exclusion, sous toutes ses formes.* » a-t-elle déclaré.

Une nouvelle page de l'histoire, marquée par un accueil chaleureux au sein des équipes de HI

À sa prise de fonction, **Pauline Restoux** a été chaleureusement accueillie par l'ensemble des équipes de **Handicap International France**. Ce moment a marqué le début d'une nouvelle étape dans une relation déjà longue avec l'organisation.

Dans son discours, elle a exprimé son **enthousiasme** à relever les défis à venir, tout en soulignant l'importance du **travail d'équipe** et de la **coopération interne**. Convaincue que l'engagement collectif est un levier fondamental pour faire face aux enjeux actuels, elle a affirmé sa volonté de renforcer les synergies au sein de l'association.

"On ne peut pas détourner le regard, face à ce qui se joue aujourd'hui : crises multiples et baisses des ressources dédiées à l'aide humanitaire. Il va falloir articuler toutes les intelligences et toutes les expertises de l'organisation pour soutenir les plus vulnérables du monde dans ces nouvelles conditions.", a-t-elle déclaré.

Une nomination à un moment charnière pour le secteur humanitaire

La prise de fonction de Pauline Restoux intervient dans un contexte mondial particulièrement complexe pour le secteur humanitaire. Face à la multiplication des crises, à la baisse des financements et à l'augmentation des besoins des populations les plus vulnérables, les organisations doivent faire preuve d'une agilité et d'une résilience accrues.

Forte de son parcours engagé et de l'expertise acquise aux côtés de Handicap International depuis plus de 30 ans, Pauline Restoux incarne une vision lucide et tournée vers l'avenir. Elle prend la présidence de HI France dans un moment de bascule. Elle aura à cœur de soutenir l'ONG dans cette phase de transition, en s'appuyant sur la **solidité de ses équipes**, la **fidélité de ses donateurs**, et la **résilience de ses programmes de terrain**.

/ Contacts presse
Clara Amati
T. 06 98 65 63 94
M. c.amati@hi.org

Mélanie Grospeud
T. 06 68 41 35 61
M. m.grospeud@hi.org

A propos de Handicap International

Handicap International est une association de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Œuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérabilisées, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux. Depuis sa création en 1982, Handicap International a mis en place des programmes de développement dans plus de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence. Le réseau de 8 associations nationales (Allemagne, Belgique, Canada, États- Unis, France, Luxembourg, Royaume-Uni et Suisse) œuvre de manière constante à la mobilisation des ressources, à la cogestion des projets et au rayonnement des principes et actions de l'organisation. Handicap International est l'une des six associations fondatrices de la Campagne internationale pour interdire les mines (ICBL), co-lauréate du prix Nobel de la paix en 1997 et lauréate du Prix Conrad N. Hilton 2011. Handicap International agit et témoigne partout où « vivre debout » ne va pas de soi.

/ Contacts presse

Clara Amati

T. 06 98 65 63 94

M. c.amati@hi.org**Mélanie Grospeud**

T. 06 68 41 35 61

M. m.grospeud@hi.org